

幼児運動会

令和6年10月19日(土)

心配していたお天気も崩れることなく、今年も、たくさんのお家の方に見守られながら、3・4・5歳児の運動会を行うことができました。みんな、一生懸命がんばってましたね。
その様子を知らせします！



開会式



入場行進から始まった開会式。3歳児も4・5歳児に続いてかっこよく入場してましたね。



プログラムNo.1
3~5歳児 準備体操
『げんき体操』



プログラムNo.2
3~5歳児
『かけっこ』

「よーいどん！」
ゴールをめざして一緒に懸命走ってましたね。
走りきった後の、みんなの笑顔が素敵でしたね。

プログラムNo.3
5歳児 体育遊び
『Let's challenge!』

1学期から取り組んできたのぼり棒を竹に替え、全員で取り組んだ竹のぼりに跳び箱。自分で決めた目標に向かい、毎日「〇〇がんばってくる！」と挑戦していた子ども達です。
当日は緊張感を感じながらも、全力で頑張りました。友達を応援する子どもたちの姿にも感動でした。
たくさんほめてあげてくださいね。



プログラムNo.4
3歳児 リズム表現・体育遊び
『ぎろんやまと25匹のかえる』

年寄りガエルの病気を治すというしゃっきりだけを採りに、ぎろん山に向かって出発した25匹のカエルたち。怖いこうもりから逃げながら、一本橋や太鼓橋を渡ったりポックリに乗って歩いたりして、無事にしゃっきりだけを採って帰ることができましたね。



プログラムNo.5
4歳児ゆき組 リズム表現・体育遊び
『すすめ！ゆきぐみ探検隊！』
～みなみのしまの宝探し～



プログラムNo.6
4歳児はな組
リズム表現・体育遊び
『はなぐみ忍者参上！』
～巻物を取り返すその巻～

南の島に冒険にやってきた、元気いっぱいのゆき組探検隊。森の中の探検に出発した子どもたちは、ジャングルの中を慎重に進んでいきましたね。一本橋や鉄棒にチャレンジしたり、ライオンと対決したりしましたね。最後のゴリラとの勝負で勝った子どもたちは、大きな宝箱をもらいました。何のプレゼントが入っていたのかな？

盗まれた巻物を取り返すためにどんぶり城に向かったはな組忍者。城には様々な仕掛けがあり、忍者たちは得意の忍術で乗り越えていきます。素早く走る忍者たち、戸板も一気に駆け上がっていましたね。



プログラムNo.7
5歳児 リズム表現
『めんそーれ！沖縄』

今年は沖縄をテーマに、子どもたちと作り上げてきたリズム表現。タイダイ染めの手作りのTシャツを着て、沖縄の自然や文化を表現しました。
友達と力も心も合わせた演技に、大きな育ちを感じました。



プログラムNo.8
5歳児
『リレー～カを合わせて～』

子どもも大人も必死になったリレー。さすが5歳児。リズム表現の後でしたが、子ども達、よくがんばりました。勝った喜びも負けた悔しさも、きっと子ども達の明日からの力になりますね。



プログラムNo.9
3歳児 団体競技『玉入れ』
親子ダンス
『親子deビューン！』

クラス対抗玉入れです。みんな一生懸命、かごをめがけて球を投げていましたね。おうちの人とのダンスもかわいかったですよ。



プログラムNo.10
4歳児 団体競技・親子競技
『飛ばせ！元気玉！！』



プログラムNo.11
5歳児と保護者
『仲良し親子レース』



子どもたちの玉入れだけでなく、おうちの方と一緒に玉入れも白熱しましたね。



カードを引いて、出てきた動物のまねっこをしておうちの人と走ります。

抱っこしてもらったりおんぶしてもらったり、とっても嬉しそうなお子様たちでした。



閉会式



子ども達は毎日いろいろなことに取り組み、最後までよくがんばっていました。
先生からメダルを受け取る子どもたちの表情はとってもキラキラしていましたね。お家の方からのたくさんの応援も、子どもたちにとって、大きな力となったことと思います。
温かい拍手と声援、ありがとうございました。

